

2020.4.14

大阪府小学生バレーボール連盟

加盟団体指導者 各位

大阪府小学生バレーボール連盟
会 長 山 崎 敦 久
理 事 長 森 和 夫

日頃より大阪府小学生バレーボール連盟の事業等に対してご支援、ご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

大阪府の非常事態宣言が出て1週間が経ちました。地域によってはもしかすると練習を行っているところがあるかもしれませんが、しかし、多くのチームが練習できないでいる状況が続いています。そんな中で、練習が行われているチームのところに集まって、合同練習や練習試合等が実施することが絶対にならないように、ご協力願います。

3つの条件（換気の悪い密閉空間・人が密集する・近距離での会話や発声が行われる）が同時に重ならないように、お願い申し上げます。

★JVA指導普及委員会からは、8月末までの大会や講習会等は中止または延期すること。

★日小連からは、夏に開催予定の全国大会は延期または中止になる。

★近畿小連からは、夏の近畿大会は中止する。

★大阪府バレーボール協会からは、5月開催の黒鷲旗は中止、会議等も延期または未定。

以上の連絡が入っています。